

今や八千代でも出来レース 馴れ合い市政をぶち壊す！

增收・値下げ・減税 「やれない」じゃなくて「やってみる」

- なぜ野党までが、分裂している与党の現職市長を推薦？

大切な市長選、政策討論会が一度も開かれずに終わる。市民が情報を得られない形だけの選挙。
本来なら、政策をしっかり議論して、それを見た市民が選ぶのが政治でしょう？

まずはそんな“裏でコソコソ決める”政治を変える！

- 大問題も起きてないけど、公約未達で市民の暮らしはジリ貧の8年間。

そして…みなさん、きっと生活にゆとりは無いと思うし、毎月ギリギリでやり繰りしてくれていることと思います。本当に、申し訳ございません。「円安」「物価高」でも、市役所がやり方を変えればこんなにカツカツな暮らしは抜け出せます！

なので…わたしは市役所に「DX」を導入します！

- 「談合政治にうんざりだ！」と一緒に突き付けてください。

「引退してのんびりしたら？」何度もそう言われたけれど、わたしはどうしてもあきらめられない。政治家のための選挙が済んだら、また同じ政治のまま4年が過ぎてしまう。市民のみなさんが本気を出せば、政治は変わらざるを得なくなります。

大沢かずはるを“緊急リリーフ”に立たせてください！



大沢かずはる

おおさわ

無所属